

Hey, soy yo, Billy Blackjack. Veo todas estas cosas de la gente que vende cremas y lociones y todo tipo de cosas que se supone para ayudar a un caballero aumentar el tamaño de la caña de pescar y le permita utilizar ese polo y el pescado durante el tiempo que él quiera. Deben chicos realmente se corra cuando esta suciedad en sus cañas de pescar? Yo no lo creo.

Lo que mancha en su pene va a dejarse atrapar por la derecha en su pene a través de la piel. Ahora, dime, ¿de verdad quieres todo tipo de productos químicos extraños que gira alrededor de su frente? No tienes idea de qué tipo de efectos secundarios podría tener estas cosas. El último lugar que desea estar utilizando como vertedero de desechos químicos es lo que está en sus calzoncillos! No hacer un sitio de

materiales peligrosos fuera de sus partes íntimas! En serio, chicos, esto donde toma su esperma. Es el último lugar en algún momento quiere estar poniendo todo lo que no estaba destinado a ser allí en primer lugar.

Está bien, entonces, vamos a ver lo que tenemos aquí ...

Disfunción eréctil:

Está bien. Si usted tiene disfunción eréctil, y el médico dice que no es debido a algún problema de la tubería, si desea obtener erecto, esto es lo que hace: Obtener unos pimientos jalapeños, los cortó abierto, y frotar ellos en su pene. Esto le dará erecto. Lo garantizo. Por lo tanto, no haga esto con los pimientos! Sólo estoy haciendo un punto. ¿Qué es este punto?

El punto es que la gente va a estar diciendo

a manchar este tipo de materia pegajosa y que tipo de materia pegajosa en su pene porque es “natural” y le ayudará. De acuerdo, para que lo sepas, chiles jalapeños también son naturales. Escucha. El gas radón es “natural”, también. Eso no significa que usted debe ir olfateando estas cosas en su sótano.

Si no hay problemas de plomería con sus problemas de erección podrían ser de origen psicológico. Hey, eso no es sudor, nadie es perfecto; por lo que si este es el caso, no ser demasiado duro consigo mismo. Obtener la ayuda de un médico de cabecera. También hay ejercicios los hombres pueden hacer que le ayudará con este pequeño problema. El punto es, de nuevo (me gusta hacer puntos), no ser demasiado duro contigo mismo! Deja de

golpear a ti mismo. Si obtiene emocional de estas cosas y dejar que te afecte entonces, sólo empeorará las cosas. No se preocupe. Se trata de pequeñas cosas, de verdad. La vida tiene obstáculos mucho más grandes para lanzar en su camino

Eyacuación Precoz:.

Está bien. ¿Qué pasa con la eyacuación precoz? En caso de estar corra cuando los productos químicos en su perro caliente y rociar cosas por todas partes?

Probablemente no. Esta es la verdad:.

Todos los hombres han tenido la eyacuación precoz en un momento u otro

Por lo tanto, les doy la bienvenida como nuestro nuevo miembro para el club más grande de todos los hombres en el mundo. No es un gran problema a menos que totalmente se sale de control. Usted debe

estar feliz de que las mujeres se excitan tanto. Lo digo en serio. Ahora le pregunto, “¿Qué puedo hacer al respecto?”

Se puede “bolsa doble” que por una cosa. Esto significa que pones en dos condones en lugar de uno. Esta aquí disminuirá la cantidad de sensaciones que su pene se hace durante el coito. Esto debería ayudar a durar más tiempo.

En cuanto a la pulverización material para amortiguar su pene, sólo para que no se siente nada ... Vamos chicos, esto es de verdad? Yo te digo que si estás tan excitado por su amiga que no se puede contener tus deseos, que tendrá un efecto grande en ella. Número uno, se va a sentir muy complementado que tenía una increíble sexual afectan tales en usted! ¡Esa es la verdad! Los hombres en sus últimos años se

matan por qué ser así, una vez más. Y número tres, que es una gran manera de saber si su pareja realmente se preocupa por ti. Está bien. Las mujeres de este tipo son difíciles de encontrar. Si ella se vuelca a causa de este problema, entonces usted está mejor sin ella. Confiar en mí en eso. Si este tipo de cosas sigue pasando, a continuación, las cosas podrían ser frustrante y la novedad de que comenzarán a desaparecer por ella (véase el número uno, arriba). Así que, ¿qué vas a hacer si los condones no funcionan? Educarse y encontrar una manera de solucionar este problema. Una forma de hacerlo es practicar lo que se llaman técnicas de “ocultar” la. Esto se puede hacer durante la masturbación. Simplemente se consigue emocionado y excitado sexualmente y luego

¿qué haces? Usted “contienes” de eyacular.
? ¿Esto tiene sentido ...

Aquí, vamos a tratar de explicarlo mejor:
Lo que se quiere hacer es conseguir justo hasta el punto en el que se va a alcanzar el orgasmo y detener TODO estimulación de su pene! Trate de enfocar su mente en la clase de álgebra o algo que es tan poco atractivo y aburrido como puede ser.

Recuerde, la mayoría de nosotros no podía andar en bicicleta durante los primeros tiempos de transmisión o conducir un “estándar” en nuestro primer intento. Pero, con un poco de práctica que estamos listos para el Tour de Francia y listo para ganar la Indy 500!

Está bien. Por lo tanto, “En sus marcas, listos, y GO!” Un poco de práctica le ayudará mucho. También se puede

practicar con su amiga. Explica lo que está tratando de lograr con ella y, juntos, pueden hacer las cosas tan bien como la lluvia. Esto hará que los dos más juntos. *Comprende mi amigo?* Hacer el máximo provecho de todo lo que Dios te ocupa en la vida. A su vez que el agua en vino *ampliación del pene:*

¿Es siquiera tengo que entrar en esto? Manchas de lodos en su pene no va a hacerlo más grande. Tal vez me equivoque y hay un poco de crema mágica por ahí que ha cambiado la manera en que los hombres realmente puede ampliar sus penes. Te digo, debo haber estado dormido al volante los últimos diez años y conducido en una zanja haber pasado por alto estas nuevas cremas milagro de la ampliación. Si desea agrandar su pene tiene que hacer

ejercicio! Al igual que si quieres músculo bíceps-hombro y pectorales para que pueda romper los libros de teléfono por la mitad, lo que tiene que hacer qué? Tienes que trabajar en eso. Obtener el ejercicio

En resumen:

Hay que ir. Espero que esto le ayude a buenos por ahí. Una vez más, no se preocupe por estas cosas. Usted puede usar cualquier cosa que parece ser un detrimento en su vida y convertirla en una maravillosa oportunidad y experiencia. Comience a buscar en las cosas desde una perspectiva diferente y empezar a darse cuenta de lo revés como esto realmente puede ser de enorme beneficio para usted -. ¿Cómo pueden y van a mejorar su vida, si se les deja

Los hombres de verdad superar sus

obstáculos y crecer, aprender y mejorarse a sí mismos de tales experiencias

Usted hacer lo mismo

-.. Billy Blackjack Carson

Source by Bill V Carson